

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE TOUTES LES COMPOSANTES DU COMITE 31 de l'appel des 200 du samedi 18 juin 2005.

Samedi 18 juin, à l' université du Mirail, les composantes du Comité 31 se sont réunies pour faire un bilan

très positif de la campagne pour le NON.

Etaient présents : le collectif Toulouse Centre, le collectif INPT, le collectif d'Empalot, le collectif de la Fac du Mirail, le collectif de l'université Paul Sabatier, le collectif Muretain, le collectif du Volvestre, le collectif du Comminges et aussi le PC, La LCR, ATTAC, les Motivé-e-s, Pour la République Sociale, Solidaires, la FSU, L'intersyndicale Femmes du 31, Alternatives Midi Pyrénées, des militants d'Alternative Libertaire, des représentants du non socialistes (décidés à rejoindre le comité 31) et des citoyens.

Tous les collectifs et organisations, citoyens présents ont annoncé la décision de poursuivre les actions pour s'opposer à la politique ultralibérale toujours en marche tant au niveau des directives européennes qu'au niveau de la France.

Tous les représentants qui se sont exprimé ont souligné la dynamique très positive de la campagne où les militants ont travaillé dans une formidable unité avec des citoyens en demande d'une réappropriation du débat politique.

Tous ces collectifs continuent à se réunir pour penser de nouvelles actions tant opérationnelles (réunions d'infos, présences sur les marchés...) que de réflexions sur des propositions pour une politique de gauche, pour une Europe sociale.

Continuer à s'opposer aux réformes (école, sécu...), aux directives européennes en préparant une rentrée "chaude", l'arrivée de la gauche de gauche au pouvoir en 2007... autant de défis que les diverses composantes du comité 31 veulent relever.

Dès la semaine prochaine, le 25 juin, une réunion nationale de tous les comités départementaux de l'appel des 200 aura lieu à Paris pour fixer un calendrier d'actions pour réfléchir à un autre projet européen et à la politique de gauche à promouvoir en France. Le 28 juin également, il y aura une réunion à Guéret des divers collectifs de défense des services publics. Attac organise une réunion de bilan et perspectives le 30 juin (20h30 à la salle des allées de Barcelone à Toulouse).

Le comité 31 va mettre en place des groupes de travail chargés de la réflexion sur plusieurs thèmes : services publics, processus constituant, droits fondamentaux, place et droits des femmes, question du fonctionnement démocratique, orientations des politiques économiques, environnement et politique agricole, question de la paix dans le monde, relations Nord Sud, laïcité..., dans le but de préparer des réunions publiques à l'automne dans tout le département.

Les perspectives de travail et d'actions sont nombreuses. Il faut poursuivre, s'élargir sur la base constitutive de l'appel des 200 (s'adresser aussi à ceux qui ont voté oui en étant contre l'ultralibéralisme) et remporter de nouvelles victoires.